

Comité asesor en plantas de beneficio

El comité asesor de las plantas de beneficio visitó las instalaciones de Indupalma S.A. con los ingenieros de las plantas de la zona central, en la cual se revisaron, discutieron y compartieron algunos aspectos técnicos de común aplicación en las plantas de la zona y con potencial aplicación en Indupalma S.A. La visita hace parte del comité técnico que se realiza en la zona con el objetivo de mejorar los niveles de eficiencia de las plantas de beneficio mediante el intercambio de experiencias. La jornada estuvo moderada por personal de Cenipalma y se desarrolló durante todo el día con una excelente atención por parte de los funcionarios de la empresa. Asistieron funcionarios de Bucarelia, Palmeras de Puerto Wilches, Indupalma S.A. y Cenipalma.

Los aspectos técnicos más sobresalientes de esta visita fueron las posibilidades de automatización en diferentes puntos del proceso como la esterilización,



Los asistentes expresaron su complacencia por la invitación, y destacaron la importancia de poder contar con espacios como éste

alimentación de racimos cocidos al desfrutador (con el llenado de digestores) y la implementación de nuevas prácticas de procesamiento investigadas por Cenipalma, como las expansiones de vapor en autoclaves usando la tubería de condensados, el clarificado del recuperado de centrífugas en tanques separados, etc.

Los asistentes expresaron su complacencia por la invitación, y destacaron la importancia de poder contar con espacios como éste, en los que la discusión de problemas técnicos son un vínculo de camaradería e integración.

La siguiente reunión técnica se programó en una planta de la zona de San Alberto (Cesar) en la que además de la visita se realizó la discusión de temas propios del comité técnico. ☼

